



Comentario / José Ramón Cossío (Ministro en retiro de la SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Efectivamente todo lo que tiene el dictamen (de la reforma judicial) es lo que el Presidente ha pedido, da mucha pena ver la poca independencia que tienen los legisladores que fueron electos por un voto directo como una extensión del voto del presidente López Obrador, pero más allá de ello, creo que el dictamen, por una parte, mantiene los problemas, los errores que tenía y, por el otro lado, aumenta los problemas de esta idea que va pareciendo ya un capricho, para decirlo con todo respeto.

“Creo que de verdad son una gran cantidad de elementos y creo que sí, y lo digo con el mayor respeto y con el mayor cuidado, creo que los legisladores salientes y, sobre todo, los legisladores entrantes tienen que darse cuenta de lo que están haciendo, pareciera que están tratando de satisfacer los deseos, las necesidades de una sola persona y no se están dando cuenta de la magnitud de los elementos y de las implicaciones que está teniendo esta reforma”.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!s8e0d280dae6f409e89b593b18deaa3f2?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!s8e0d280dae6f409e89b593b18deaa3f2&ithint=video&e=rdRxIJ&migratedtospo=true&redeem=aHR0cHM6Ly8xZHZHJ2Lm1zL3YvYy9iZWJiOTkyYjMzODQ0YmFhL0VRMG9EWTV2cnA1QWliV1RzWTNxb19JQkxqdGp3aThKVkKJ6cFNSOVZrZTZRWWhc_ZT1yZlZl4bEo